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クラブテーマ：スマイルロータリー、新時代へ進化 

会長／太田 稔 幹事／池田 弘 会報委員会／乙部享祐・杉浦和人・原田浩史   

例会場／毎週火曜日 12：30 豊川商工会議所  事務局／豊川市豊川町辺通 4-4 豊川商工会議所会館内 

 ℡0533-86-2535 Fax0533-86-8889 HP：http://toyokawahoi.tank.jp/  

本年度第２６回 通算１７４７回 
２０２４年３月１２日（火） 

出席報告 

会員総数 出席者数 出席率 2/27 修正出席率 

７３名 ３１名 ４６．９％ ６８．８％ 

 ゲスト：（なし）  ビジター：（なし） 

★会長あいさつ           太田稔会長 

皆さん、こんに

ちは。先週に引

き続き足元の悪

い中ご出席頂き

ましてありがと

うございます。

明日からは春ら

しくなる予報で

す。桜の開花予報が発表され、名古屋は3月21日だ

そうです。これから春めいてくると思います。 

 今日の新聞に経済産業省の健康経営に優れた企業

ということで、日本健康会議が認定する「健康経営

優良法人2024」というがありまして、豊川市の企業

が入っています。ホワイト500にオーエスジーさん。

ブライト500に、アジアクリエイトさん、宇都宮工

業さん、宮地商店さんが入っていました。それぞれ

の企業さんが健康経営に頑張っているということで

す。 

 土曜日に東三河分区ＩＭが行われました。内容に

ついては今日の例会でそれぞれの人に発表してもら

います。その中で、今年入って3回目の豊川稲荷の

ご祈祷をさせて頂きました。頂いた御札を見ていた

ら、小田会長エレクトから「これは仏壇に飾るんだ」

って言われて、今まで自分はずっと神棚に飾ってい

ました。御札を入れる袋の裏側に書いてある文字を

読みましたら、仏壇もしくは神棚に供えて下さいと

書いてありました。また仏壇や神棚がない時には、

自分の目線よりも上の位置に置いてお祭りください

と書いてありました。また今度、豊川稲荷の御札を

頂いた時には、袋の後ろを見て下さい。 

 今度の日曜日には、豊川市陸上競技場で、走りん

祭が行われます。たくさんの会員の皆さんから協賛

金を頂きましてありがとうございました。 

 最後になりますが、事務局の藤原

さんが日曜日の名古屋ウィメンズ

マラソンにて無事完走されました。

ささやかではありますが、ここで花

束を贈りたいと思います。おめでと

うございました。 

 

★幹事報告             池田弘幹事 

例会臨時変更のお知らせ 

ガバナー月信3月号について 

次回例会について 

 

★東三河分区ＩＭ報告 

柴田陽一会員 

こんにちは。ＩＭ

の報告させていた

だきます。国際ロー

タリー第 2760 地

区・東三河分区ＩＭ

が豊川稲荷におい

て、豊川ＲＣ主催の
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もとで開催されました。今回は３人で報告するので、

私は食事までの話をしたいと思います。 

１２時から受付なので、１１時半ごろに大駐車場

に行きましたら、豊川ＲＣのメンバーが緑色のジャ

ンバーを着て立っていたので挨拶をしながら豊川稲

荷の方へ向かいました。会場に着いたら、もう食事

の準備が出来ていました。食事を見たら、お正月に

食べた精進料理とは違いました。何が違うかという

と、春を感じる

食事で、白ご飯

がなめしご飯に

なっていたり、

菜花が春の味を

楽しませてもら

いました。以上

です。 

 

大場篤会員 

ＩＭの報告をさ

せていただきます。

ＩＭのリーフレッ

トでございますけ

ども、青少年奉仕

スポーツが創る未

来への架け橋と言

うテーマでパネル

ディスカッションを行いました。出てくる単語がカ

タカナとアルファベットの連発で難しかったです。 

講師の方が櫻井うららさんと言う女性の方で、こ

の方はＢリーグの方です。Ｂリーグって何だろうと

カタカナが出るたびに検索しながら聞いていました。

Ｂリーグは、公益社団法人ジャパンプロフェッショ

ナルバスケットボールリーグということで、Ｂ１、

Ｂ２、Ｂ３と３つありまして、Ｂ１に三遠ネオフェ

ニックスは所属していて１８チームが６チームずつ

に３地区に分かれて試合をしてるということで、三

遠ネオフェニックスがとても強ということです。 

パネルディスカッションのパネラーとして三遠

ネオフェニックスのアンバサダーの鹿毛誠一郎さん、

豊川高校インターアクトクラブ会長の神成優衣さん、

地区ローターアクト代表エレクトの原瀬功多さん、

ＲＹＬＡ学友会会長の荒木宏文さんの4名がパネラ

ーで、スポーツが創る未来への架け橋と言うテーマ

でお話がされました。 

インターアクト、ロータリーアクト、ＲＹＬＡと

聞いて知っている方はもちろん詳しく分かっている

と思うんですが、私はなんとなく分かっている感じ

だったので、検索をしながら話を聞いていました。

ローターアクトクラブは 18 歳以上の人が集まって

活動している。インターアクトクラブは 12 歳から

18歳の中学生高校生で、ＲＹＬＡはロータリー青少

年指導要請プログラムと言うプログラムに参加して

承認を受けたみたいな団体ということです。似てい

る感じなのですが、違う感じの皆さんが集まってお

話をしていたということです。視力が悪くなってき

まして、スクリーンの文字が読めず、スクリーンを

スマホで撮影して、それを手元で拡大してみないと

見えない状態で、歳をとったなという感じでした。 

東三河分区のガバナー補佐の竹内さんが御津町

出身ということで、オープニングの三味線の演奏が

あったのですが、その三味線の方も御津町出身で、

司会をされたフリーアナウンサーの方も御津町出身

ということで、御津町づくめで、本日のＩＭの最後

の報告も御津町出身の石黒貴也さんに残りの時間を

お願いします。以上私の報告とさせていただきます。

ありがとうございました。 

 

石黒貴也会員 

御津町出身リレ

ーを繋いで頂き

ました。進行して

いただいたフリ

ーアナウンサー

は小原佳代子さ

んです。小原さん

と言う苗字なの

で広石だと思います。もう一方、御津町出身のアナ

ウンサーは、メーテレの鈴木しおりさんがいらっし

ゃいますね。女性アナウンサーが御津町から２名も

出ていることを竹内さんもPRをしていました。 

インターインターシティーミーティング、これは

ロータリー用語なのか、都市連合会って言う日本語

がついています。いくつかの分区か1つの分区で、

いくつかのクラブが一堂に会して会議を行う定義に

なっているようです。前の2人がきっちりと説明を

して頂いたので、私の言うことがどんどん削除され

て言うことがあまりなくなってきました。 

会場に入る手前から、ずっと緑色のジャンバーを

着た豊川のクラブの人たちが立っていただいて、お

もてなす気持ちがとても伝わってきた会場の設営で

した。ホテルでやるのではなくて、お稲荷さんでや

る形が豊川らしさが非常に出ていた良い会だったと



82 
 

思います。 

内容としては、スポーツが創る未来への架け橋

ということで、竹内ガバナー補佐がずっとＲＹＬＡ

のほうに関わってらっしゃったってこともあって、

そして三遠ネオフェニックスも地域に対してクラブ

チームとしていろいろ活動しているので、その2つ

を繋いで更に相乗効果を出せるような動きができな

いかって言う風なキッカケ作りのパネルディスカッ

ションだったのではないかなと思いました。 

クラブチームって、昔の野球チームやスポーツ

チームというのは、とにかくその技術を追求してそ

のリーグの中で勝っていくが重要だったと思うので

すけども、JリーグとかＢリーグがでてきたこと

で、日本でもスポーツのプロチームやクラブチーム

が地元に根ざした活動をしてリーグを戦っていくと

いうことが主流になってきました。三遠ネオフェニ

ックスもパネルディスカッションの中で出てきた言

葉の中で社会的責任活動って言う風なことを言われ

ていました。クラブチームとしてこの地域に対する

社会的な責任を持っているっていうことですね。最

近はそういう利益追及だけではなくて、その地域に

対する責任が企業にもあると言われます。そういう

意味ではフェニックスさんはその社会的責任活動っ

て言うことを意識して活動されていると言うことで

すね。だから学校へ訪問したりだとか街を元気にす

る活動をしたりだとか、この地域を盛り上げる100

年先の笑顔のためにと言うキャッチフレーズという

かテーマとして、活動を続けてらっしゃるというこ

とです。 

Ｂリーグについても、今年48年ぶりに男子がオ

リンピック出場を取ったので、非常にバスケットに

対する注目度も上がっていて活動もしやすくなって

いるとおっしゃっていました。やっぱり強いと盛り

上がるのかなあ。それは当然スポーツですのでそう

いうことだと思います。そういう意味では今年バス

ケットはみんなで盛り上げて、クラブチームが地元

にあることは全国から見ても少ないので、みんなで

応援していかなきゃって思いました。 

ロータリー側から青少年奉仕のインターアク

ト、ローターアクト、ＲＹＬＡと三遠ネオフェニッ

クスとどのようにリンクできるか、相乗効果が生ま

れるようにするかが主題のパネルディスカッション

だったと思いましたけども、クロスプロモーション

で横の連携をもっとやって、それはロータリーの中

だけではなくて、地域に対してや他団体に対して活

動を続けていけばもう少し可能性が出てくるのでは

ないかなという風なところで、パネルディスカッシ

ョンの最後はまとめた感じでした。個人的には青少

年奉仕をもうちょっと掘り下げるとか、フェニック

スの活動についてもっとぐっと掘り下げた方が分か

りやすかったと感じました。 

全般を通して、１年に１回ですが、分区内のク

ラブの人たちが一緒に集まって、顔を合わせる機会

があるっていうことはとても良いことだなと思いま

した。以上で報告を終わります。ありがとうござい

ました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

★ニコニコボックス 

井指和昭会員 誕生日を祝って頂き 

加藤哲山会員  〃 

柴田陽一会員  〃 

金田柾宏会員  〃 

夏目雅康会員  〃 

井指光基会員 結婚記念日を祝って頂き 

柴田浩志会員  〃 

大沢茂樹会員 事業所創業を祝って頂き 

笠原盛泰会員 所用にて途中退席します 

 

会報担当：乙部享祐・杉浦和人・原田浩史 


